
6 Pièces

276 m²

Réf. 152V3215M

2 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Dans  un  secteur  très  prisé  des  Issambres,  cette  villa,  spacieuse  et

entièrement  rénovée  en  2015,  offre  une  vue  mer  panoramique.  Elle

comprend  un  vaste  séjour  et  une  cuisine  ouvrant  sur  une  grande

terrasse,  un WC séparé,  deux chambres dont  une chambre parentale

et  une  salle  de  bains  séparée.  A  l'étage  se  trouvent  trois  chambres

parentales dont deux avec chacune sa salle de bains attenante et une

salle  de  bains  indépendante.  Un  garage  sous  sol  de  300  m²  et  une

grande  piscine  à  débordement  complètent  cet  ensemble.  Honoraires

d'Agence à la charge du vendeur.

In  a  very  popular  area  of  Les  Issambres,  this  villa,  spacious  and  completely

renovated in 2015, offers a panoramic sea view. It includes a large living room and

kitchen opening onto  a  large  terrace,  a  separate  toilet,  two bedrooms including a

master bedroom and a separate bathroom. On the first floor there are three master

bedrooms, two of which have their own bathroom and an independent bathroom. A

garage in the basement of 300 m² and a large infinity pool complete this property.

Agency fees payable by the seller.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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